
Beschluss: 
 
Ratsherr Proch bringt den Antrag ein und begründet ihn. 
 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras erklärt, dass die Verwaltung immer noch an der Umset-
zung arbeite und auch mit dem Offenen Kanal Kiel (OK) verhandle. Derzeit werde diskutiert, 
auf welchem Server die Daten liegen sollen. 
 
Ratsfrau Hartmann weist auf den Beschluss der Ratsversammlung vom 21.11.2017 zur 
Übertragung durch den OK per Internetstreaming hin (0407/2013/An). 
 
Der Antrag wird sodann mit 1 Ja-Stimme des Ratsherrn Proch im Übrigen einstimmig abge-
lehnt. 
 


